



## Die Schweger Volkstanzgruppe immer aktiv.

Für die Schweger Volkstanzgruppe war das Jahr 1987 von besonderer Bedeutung. In einem gemütlichen Abend im vereinseigenen Übungsraum, dem ehemaligen Saal Heil, erinnerten sich alle ehemaligen Volkstänzer und Theaterspieler – die Volkstanzgruppe war aus der Spielschar der Schweger Landjugend hervorgegangen – mit den heutigen Aktiven an die Gründung der Spielschar vor 40 Jahren und der Volkstanzgruppe vor 30 Jahren und all die vergnügten Stunden und lustigen Begebenheiten, die man in der Zwischenzeit zusammen erlebte. Auch der Flug nach Amerika zur Teilnahme an der Steubenparade in New York im Jahre 1973 mit den vielen und wohl einmaligen Erlebnissen wurde noch einmal launig kommentiert.

Beim Rückblick konnte man auf den Erfolg der vielen Übungsstunden stolz sein, denn die Volkstanzgruppe hat sich weithin einen sehr guten Ruf erworben und wird auch zur Mitwirkung bei Veranstaltungen von überörtlicher Bedeutung eingeladen.

Zum Doppeljubiläum gab die Volkstanzgruppe ein Erinnerungsheftchen mit folgendem Vorwort heraus:

### Vorwort:

40 Jahr so stahst et hier in der Bank schreibern,  
weil in Schweige all steigt dat kulturelle Leebent!

Mit Volksdanz un Theater is Schweige eng verbunn,  
gen denkt man trügge an maasse vergnügde Stunn!

Wo is de lange Tied bleib bleibern,  
de hebst us so veele Erinnerungen geeben.

Anfangs isset mit Theaterstück bi Kräuger uppe Dool,  
bit von Dooger moakt wi Volksdanz jede Wecken bi Heil un Dool.

Wir Bank schall vertelln von de 40 Jahr,  
stellt dat Mits' emer in use Burskup dar!

Wi Theater un Volksdanz de Jugend hebst mitnemer verbunn,  
un wi so ohne Fernseh denn richtigen Wegg fört Leeben funn.

Von so ne lange Tied kann man nicht mehr alles weeten,  
un bestimmt hebst wi dat eine oder emere üa bergesett!

Öwer wi wulla hier möglicht veel für de Zukunft erholn,  
un de Tied in gause Erinnerung behaln.

Ahl, de dorbi mitholpen hebst, un dat weckenlang,  
seeg wi hier nu un besten Dank.

Ein besonderes Erlebnis steht der Volkstanzgruppe mit dem Besuch in Epouville, der Partnergemeinde von Dinklage in der Normandie, vom 17. – 19.6.1988 bevor. Die Tanzgruppe „Assemblée Normandie, d' Epouville“ hatte im vergangenen Jahr der Gemeinde Dinklage einen Besuch abgestattet und dabei auch Freundschaften mit unseren Volkstänzern geschlossen, die nun sicher bei dem Gegenbesuch vertieft werden. —oa—